

# Ein König aus Köln

Henner Stockmeier regiert den Schützenverein Intrup-Niederlengerich

**LENGERICH.** Ein Kölner ist König des Schützenvereins Intrup-Niederlengerich. Henner Stockmeier setzte sich beim Schießen am Samstag durch und holte sich damit den Titel. Er nahm sich seine Schwägerin Andrea Stockmeier zur Königin. Ehrendamen sind Cathrin Chmenik und Irmhild Feldkamp.

Die „Fremdherrschaft“ hat ihren guten Grund: Henner und Holger Stockmeier, zwei Lengericher Jungs und langjährige Mitglieder des Schützenvereins, haben ihre Lebensmittelpunkte inzwischen an den Rhein beziehungsweise nach Wetringen verlegt. Der Kontakt zum heimischen Schützenverein ist gleichwohl nicht abgerissen. So ist Henner Stockmeier, wenn es seine Zeit erlaubt, nach wie vor Mitglied der Schießmannschaft.

Begonnen hatten die Feierlichkeiten am Samstagmorgen mit dem Antreten auf dem Festplatz am Schwimmbad. Oberfeldwebel Daniel Laumann hielt den Appell ab, dann mar-



Umrahmt von den Ehrendamen Irmhild Feldkamp (links) und Cathrin Chmenik. (rechts) ist das Königspaar Andrea und Henner Stockmeier.

schierte und fuhr man mit musikalischer Begleitung durch das Orchester Hasbergen zum Ausholen des am-

tierenden Königspaares Dierk Telljohann und Tanja Laumann. Während der Stippvisite wurden auch langjährige Mitglieder, ehemalige Königinnen sowie erfolgreiche Schützen und Pokalgewinner geehrt: Kurt Rosemann und Friedhelm Meyer sind 25 Jahre im Verein, Klaus Reinhold für 40 Jahre und August Beuning für 60 Jahre. Vor 50 Jahren war Lieselotte Peters Königin und vor 25 Jahren Marie-Luise Peters.

Am Nachmittag, nach der Proklamation des neuen Königs, marschierten die Schützen zum Ausholen der Königin und später weiter zum Ehrenmal, wo unter Mitwirkung der Chorgemeinschaft Lengerich und des Pastoralreferent Norbert Brockmann der Toten gedacht und ein Kranz niedergelegt wurde.

Zu den Gästen am Abend

zählte laut Pressemitteilung eine starke Abordnung des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg und die neue Lengericher Schützenkaiserin Jutta Berlemann vom Schützenverein Aldrup. Die Showband „California“ übernahm den musikalischen Part.

Beim traditionellen Kaffeetrinken am Schützenfest-Sonntag lag die musikalische Umrahmung in den Händen der Formation „Two for You“. Für die Kinder gab es vielfältige Unterhaltung, aber auch den Wettstreit um die Kinder-Schützenkönigswürde, die Lara Laumann für sich entscheiden konnte. Mit einem Dämmerchoppen klang das Fest aus. Viele Gäste nahmen zudem das Angebot wahr, das EM-Spiel Deutschland gegen die Ukraine beim Public Viewing im Schützenhaus zu verfolgen

## Ausgezeichnete Vereinsmitglieder

Ausgezeichnet wurden während des Intruper Schützenfestes: Frank Ledwa (Glückspokal), Susanne Führbaum (Damen-Pokal), Henner Stockmeier (Hermann-Kipker-Pokal und Fritz-Bosse-Pokal), Frank Ledwa (Bernhard-Unnewehr-Pokal), John Croker (Ex-Majestäten-Pokal), Lars Feldkamp und Pascal Führbaum (Jugend-Pokal), Kurt Rosemann, Frank Maschmeyer und Jörg Tackenberg (alle Plaketten unter 60), Norbert Jungböfer, Karl-Heinz Stockmeier und Dieter Hauenhorst (alle Plaketten über 60), Henner Stockmeier,

Frank Ledwa und Niclas Croker (alle Plaketten Schießmannschaft), Susanne Führbaum, Anke Feldkamp und Elke Tobergte (alle Plaketten Damen), Benjamin Feldkamp (Schützenschnur Gold), John Croker (Schützenschnur Silber), Uwe Führmann, Susanne Führmann, Henner Stockmeier, Frank Ledwa, Frank Maschmeyer, Manfred Stockmeier, Niclas Croker, Benjamin Feldkamp und Arvid Ledwa (alle Eichelschießen Gold), Anke Feldkamp, Lars Feldkamp und Pascal Führmann (alle Eichelschießen Silber).